
『黙食やめると心配だ』 

文部科学省は給食の時間にしっかりと感染対策をしていれば黙食をしなくてもよいと発表しました。

私はこれはとても良いことだと思います。今までずっと黙食でした。黙食ではなくてもよいというのは、私

たちにとって楽しい食事時間が戻ってくることになるはずです。 

しかし問題もあるはずです。一つは普段マスクをして生活しているので、人前で外すことに抵抗があ

る子が多いです。もう一つは対策がないことです。突然、黙食でなくてもよいと言われても心配は心配

だし、また別の感染対策を急に考えるのは大変です。 

私は黙食をしなくてもよいことには賛成です。しかし、子供のマスク依存の大きさや教員の労力を

考えると不充分だと思います。 
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